
最新公司表彰新闻稿(汇总6篇)
无论是政治家、演讲家还是企业家，他们都需要借助发言稿
来进行演讲，并通过言辞妥当地影响听众。发言稿的朗读和
习惯记忆都是有效的演讲方式，根据个人情况选择合适的方
式。以下是一些值得借鉴的发言稿，它们在论述观点和传递
信息方面的效果非常好。

公司表彰新闻稿篇一

xx年5月8日上午8点，我公司全体员工在制造中心召开了“人
才培养突出贡献奖”总结表彰大会。公司董事长、生产总经
理出席了颁奖仪式。

会上，公司董事长对在公司人才培养方面有突出贡献的优秀
部门负责人张主任进行表彰颁奖。颁奖结束后，获奖者张主
任同志发言，他表示，自己并没有做什么突出的贡献，只是
做好自己的本职工作。这次领导以及各位同事对自己工作的
肯定将会激励自己在今后的'工作中再创佳绩。

在表彰大会的最后，公司董事长发表了重要讲话，他首先向
获奖者表达了衷心的祝贺，并指出人才是一个企业健康发展
的核心要素，在工作中要高度重视人才的培养，重视人才的
合理运用。随后，董事长提出了几点希望：1.各部门负责人
要向张主任学习，各部门重视人才的培养和使用，要形成人
尽其用、各司其职的良好局面；2.各位同事工作中团结一致，
精诚合作，共创辉煌；3.每位员工能不浮不躁，从自身的岗
位踏踏实实做起，成就自身梦想。

公司表彰新闻稿篇二

20xx年6月30日下午3：00，xx大学建管学院纪念中国共产党成
立xx周年总结表彰大会在b区建管学院楼2楼大会议室召开。



本次会议由学院党委助理20xx级辅导员陈萌主持，参会的嘉
宾有学院党委书记赵彬，党委副书记葛毛毛，党委委员刘贵
文、张巍、叶晓甦、周涛，以及学院办公室主任20xx级辅导
员徐飞波、20xx级辅导员王涛老师，和研究生辅导员胡楠等。
本次会议旨在回顾总结前一段的工作，表彰先进、鼓舞干劲，
进一步动员全体解放思想、团结拼搏、扎实工作。

在会议第一项议程奏国歌之后，在刘贵文老师带领下和叶晓
甦老师的监督下，预备党员进行了入党宣誓，老党员重温了
入党誓词。宣誓过后，党委副书记葛毛毛宣读了表彰决定，
并由赵彬书记、刘贵文院长、葛毛毛副书记和张巍老师为学
校获奖者代表和优秀党员代表颁奖。在热烈的`掌声中，叶晓
甦、周涛、李丹丹和顾凤娇作为学院支部代表和八名学员优
秀党员代表上台领奖，接受台下观众的祝贺。

颁奖完毕，优秀党员代表和支部代表上台为大家介绍了支部
建设经验和自己的心得体会。其中，本科13级党支部邓阳阳
和优秀教师党员代表谢宗杰老师分享了建设经验，优秀研究
生代表赵宗男、优秀本科生党员代表徐晓晔上台与观众交流
了自己心得。

会议的最后，赵彬书记上台致辞，表达了对优秀支部和优秀
党员的肯定。也期望今后大家在学习生活中以优秀党员标准
要求自己，学好知识，更好地服务于社会。

公司表彰新闻稿篇三

4月12日午时，我校20xx年度群众体育工作总结表彰大会于6
点在浦东校区大礼堂拉开帷幕。校党委副书记石奇光、校团
委副书记余嘉、校学生处石笑寒以及各二级学院的团总支书
记应邀出席，与现场的上千名师生一齐观看了颁奖晚会。

在麦田音乐社、舞蹈社和轮滑社精彩绝伦的开场表演之后，
校党委副书记、副校长石奇光教授致辞，他全面总结了我



校20xx年度群众体育工作，对我校贯彻落实上海市《学生体
育健康促进工程》相关要求，稳步推动了我校学生体育活动，
切实提高了广大学生身体素质和健康水平的成果给与了充分
肯定，同时鼓励同学们再接再厉，争取新的提高。

随后，体育部胡志麟、于善安、团委余嘉、学生处石笑寒几
位教师分别为先进团体、优秀辅导员、优秀学生干部、体育
积极分子进行了颁奖，石奇光副书记颁发突出贡献奖。我校
体育工作建设经过几年的努力已经取得初步成效，表彰大会
是我校开展体育建设工作的特色之一，表彰能够充分发挥为
我校体育事业创优学生的榜样作用，激励全体学生，从而保
证了我校体育事业的良好开展。晚会在花式跳绳队精彩
的“绳采飞扬”节目中中落下了帷幕。

公司表彰新闻稿篇四

xxxx年11月1日晚上，理工学院在多二召开了隆重的表彰大会，
以鼓励开学至今这两个月工作中表现优秀的同学，大会开始
第一项，全体起立奏国歌，大会在庄严的国歌声中拉开帷幕，
伴随着这庄严的国歌声，我们激情澎湃。接着，院团委副书
记宣布了表彰文件，我们从中感受到了大学生活可以让我们
获得许多知识，也懂得了许多人正在默默努力，辛勤工作着，
没有努力哪有收获。

院团委书记、学工处处长为获得xxxx学生活动迎新工作中的
先进个人颁奖；院团委副书记为xxxx搬迁工作中的先进个人
颁奖；院团委书记、学工处处长为获得xxxx运动会期间的先
进个人颁奖。看着同学们光荣的站在主席台上领奖，我们都
知道：他们是通过自己的努力换来的。从回忆走回现实，我
们很清楚，前方的路不可能平坦，只会更艰险，随着学识的.
增长，竞争的压力也会日益增大，但我们绝不会畏缩！向来
秉持的信念告诉我们：每个人所承受的外部压力是相等的，
轻松与否是心态的不同而已。以平常心去面对，我们可以比



别人做得更好！

获得先进个人的学生代表上台发言，发言的内容主要是感谢
各系辅导员、学校领导的关怀与教育,并且还表达了对今后工
作不断完善、积极进取的态度。听完她的发言，就让我们鼓
起勇气，向前大跨一步，超越梦的界限，超越自己的极限，
打破成功的极限！

最后，院团委书记、学工处处长上台发言。处长在发言中对
本次大会受表彰的人员表示祝贺，并对学校工作的情况给予
肯定，以及为今后学校对先进学生的表彰力度做出承诺。

最后，本次活动在热烈的掌声中落下了帷幕。

通过本次表彰活动，不仅是对大家工作的一种肯定，更是为
全校的同学们树立了学习的榜样。极大的鼓舞了同学们的学
习、工作的积极性，让我们向他们看齐，一起携手共进，更
加努力拼搏。为学校，为人生的明天再添辉煌！

公司表彰新闻稿篇五

6月x日14时，xx学院在文波401召开了第xx届大学生市场调查
与分析技能大赛表彰大会。出席本次表彰大会的嘉宾有：我
校副校长刘茂林教授，教务部刘仁山部长、万世清副部长，xx
学院赵新泉院长、徐映梅副院长、刘洪副院长，以及统计系
各位老师。

以我院统计系20xx级林敏、沈淑、米琦和郭刚正为队长的四
支代表队员在统计系张广玉副教授的带领下，精心准备，积
极备战，经过两天的激烈角逐，在第三届大学生市场调查与
分析技能大赛全国总决赛中均荣获一等奖，为我校争得荣誉。
其中，郭刚正率领的代表队更是在第xx届海峡两岸大学生市
场调查与分析大赛大陆地区选拔赛夺得亚军，获得参加10月
初在台北举行的总决赛的比赛资格。会议首先由我校副校长



刘茂林教授致辞。刘校长高度赞扬了我院学子在此次比赛中
收获的荣誉，并且期望我院学子以本次获奖学生为榜样，在
未来能把握机遇、学以致用，充分展示我校学子的高素质、
强能力。莅临本次大会的其他领导也纷纷表达了对接受表彰
的学生的祝贺，肯定了我院师生为此付出的巨大努力。

随后，获奖队员作大赛赛况展示，并由张广玉副教授深入讲
解全国大学生市场调查与分析技能大赛备战过程及赛程，与
同学们分享自己带队的心得体会。最后，徐映梅副院长也上
台致辞，强调了作为学生首先要认识并熟练掌握书本知识，
在夯实理论知识的基础上加以实践应用，这也是衡量学生整
体素质的重要指标。

我院四个参赛队均在全国大学生市场调查与分析技能大赛总
决赛中获得一等奖，不仅是学校的荣誉，也体现了统计与xx
学院师生出类拔萃的专业知识与应用技能。希望我院学生能
在将来更多的平台中，锻炼自己的能力，展现自己的风采。

公司表彰新闻稿篇六

9月10日上午，下城区第32个教师节庆祝表彰大会暨加快推进
教育现代化工作会议在区行政中心隆重召开。青蓝小学、安
吉路实验学校、长寿桥小学等学校参与g20杭州峰会接机、迎
宾、表演等任务的少先队员们向教师敬献节日贺词，表彰了
省市区各级各类先进教育工作者124名。青蓝小学校长娄屹兰、
明珠实验学校洪建斌获得浙江省春蚕奖，长寿桥小学曹爱卫
荣获省级优秀教师暨中小学师德楷模。

会上，下城区教育局出台《中共下城区委关于加快推进教育
现代化的实施意见》，确立率先成为浙江省教育现代化区的
目标，到20xx年率先建成具有地方特色的高水平现代教育体
系，并成为国内具有示范影响的`教育综合改革实验区的目标。
明确表示将逐步提高教师绩效奖励标准，增设优秀教育者奖
励专项经费，对优秀校园长和班主任进行专项奖励。


